

Good Choice

グッドチョイス まちの話題

まちの話題をお寄せください。総務部広報統計係 75-2116 FAX 75-2110

来年は
聖廟建立
300年祭も
開催されます

10/
27-28



多久まつり/秋季釀菜

たく祭りと秋季釀菜・孔子祭りが同日程での開催となり、市内外からたくさんの方にお集まりいただきました。TAKU saicoの華麗な演舞・城之内早苗歌謡ショーの賑わいと、厳粛な雰囲気で厳かに執り行われた釀菜、出店で多久の名産品など堪能していただけたでしょうか？来年は聖廟建立300年にあたり、記念の催しも計画されています。お楽しみにお待ちください。

ふれあい芋ほり会

多久町西の原区の救護施設しみず園のみなさんが、多久保育園園児、中部小学校の支援学級の児童と秋の味覚サツマイモの収穫を楽しめました。しみず園のみなさんが自給のために栽培されている畑にはその他の野菜など精魂込めて育てられており、今回はイモの収穫を地域のみなさんと楽しもうと企画されたもので、園児がなかなか掘りきれないところをしみず園の方に助けてもらって、ようやく獲れたおイモに満面の笑みで、両手でもてなくなるまで芋ほりを楽しみました。しみず園では、今後も地域との交流に努めていきたいとのことでした。

たくさん
掘れました

11/2



人生と共に
歩まれて
50年

11/3



多久市金婚式

昭和33年にご結婚、以来50年にわたって二人三脚で人生を歩まれたご夫婦52組（市内で63組）が金婚式（会場：中央公民館）に集われました。会場ではご夫婦揃って笑顔の方、目を閉じて感慨深げに式典に耳を傾けていらっしゃるご夫婦など様々でした。参加者を代表して村山亮さん・千恵子さんご夫妻が結婚からの歩みと思い出を交えて、謝辞を述べられました。みなさんがこののちも共に笑顔で素敵人生を過ごされることを祈念します。